

# L'APE a remis le vieux four en service



**De beaux pains et un jambon à gagner.** Photo Le DLM S

**S**amedi, pour la 2<sup>e</sup> fois cette année, l'association des parents d'élèves des écoles de Vovray-en-Bornes et du Sappey, présidée par Jérôme Maniguet, a remis le vieux four en service, afin de se faire un peu d'argent pour financer les activités des 63 élèves des deux écoles. Le prochain souhait de l'APE est de programmer de vieux films aux enfants. Les parents d'élèves attendent aussi avec impatience la nouvelle école qui va voir le jour à Vovray pour les deux communes.